
音羽町・木場町地区

要望
番号 要　望  事  項 取 組 状 況 等

反映
区分

担 当 部 課

1 【苫小牧支笏湖サイクリングロード補修願い】
　双葉町町内会

高丘から霊園間の傷みがひどく走りにくいとの指摘が
日常利用している町民からありました。本年度市民健幸
大作戦推進からも早急の修繕をお願いします。

【ミーティング開催時回答】
　道路管理者の北海道開発局室蘭開発建設部苫小牧
道路事務所から「現地を確認しました、通行に支障があ
ると判断した箇所の修繕を８月以降に行う予定です。」
と伺っております。

【令和２年３月末時点回答】
　サイクリングロードの補修は、「令和元年８月末に完了
いたしました。」と伺っております。

B

A

都市建設部
　道路維持課

2 【感謝】
　双葉町町内会

双葉町では、市の予算厳しき中にも舗装・歩道改善な
ど暫時遂行して頂いていること有難く思っています。先
般も道路維持課より和光中前南北道路歩道改修につき
市の考え方を来町説明していただき、対応嬉しく思って
います。
　限られた予算の中厳しいと思いますが、歩行者に優し
い道づくりを進めて頂けますよう期待しています。

　道路行政につきまして、御理解いただきありがとうござ
います。
　今年度も引き続き、双葉町６丁目（和光中前）の改修
工事を予定しております。
　今後とも、より良い道づくりに努めてまいります。

A 都市建設部
　道路維持課

令和元年８月27日（火）　住吉コミュニティセンター

令和元年度　まちかどミーティング町内会からの要望事項
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3 【野生動物の町中への出没】
　住吉泉町内会

（１）鹿の出没
　昨年もテーマとして出しましたが、状況は変わらず、以
前より大きくなった鹿達が夜中の町内を歩き回っていま
す。庭に囲いを作ることのできる方は防止できても柵の
作れない方は好きな花も植えられないので色々な工夫
をしています。あきらめている状況です。駆除の状況は
どうなっているのかお聞きしたい。

（２）多くの熊の出没情報が全道で報じられていますが
苫小牧の周辺の状況は。霊園周辺の出没は毎年ありま
すが、民家に近い所で出没する可能性はあるのでしょう
か。

（３）野生動物が町中に出てくることになれてしまう事に
心配があります。
　人がなれてくると写真の撮影や餌やり等の行為が出て
くる。農作物はもちろん人への被害も心配です。今後の
駆除の見通しはありますか。

【ミーティング開催時回答】
（１）エゾシカの駆除につきましては、例年実施の農地周
辺での捕獲のほか、昨年度に引き続き北海道に対し、
エゾシカ等捕獲事業を要望し、東部地区での実施が決
定しております。
　また、生活環境被害対策として、昨年からは高丘森林
公園での捕獲も行っており、今後も北海道や関係部署
と連携し、捕獲事業を続けてまいります。

（２）今年度の市内でのヒグマの目撃情報は、７月末で
32件と例年より多い状況です。目撃場所は、美沢・柏
原・静川など東部地域と支笏湖に向かう国道276号線な
どとなっており、市街地への侵入等はございません。
　ただ、本市は、樽前山ろくの山林に隣接しており、ヒグ
マが市街地等に侵入する可能性がないとは言えませ
ん。

（３）今後の駆除等の見通しについては、エゾシカやアラ
イグマに関しましては、捕獲事業を継続してまいります。
　ヒグマについては、市ホームページなどで出没につい
ての情報提供など注意喚起を行い、さらに昨年までに
出没した場所を中心に予察パトロールを行い、侵入警
戒と追い払い等の防除対策に努めてまいります。

【令和２年３月末時点回答】
（２）今年度の市内でのヒグマの目撃情報は、１月末で
46件と例年より多い状況です。目撃場所は、美沢・柏
原・静川など東部地域と支笏湖に向かう国道276号線な
どとなっており、市街地への侵入等はございません。
　ただ、本市は、樽前山ろくの山林に隣接しており、ヒグ
マが市街地等に侵入する可能性がないとは言えませ
ん。

B

B

環境衛生部
　環境生活課
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4 【広報の配布方法】
　住吉泉町内会

　広報の配布を全面委託の方向で検討し、各町内会の
状況確認中だと思います。一部の町内会では広報配布
委員を数名に依頼し配布を依頼しています。
　当町内もその一つで、班長さんの負担軽減・市広報
以外の配布物の依頼。町内の変化を見守って頂く・町
内会に関りを持つ事の一つとしてとても重要と思ってい
ます。

【ミーティング開催時回答】
　広報とまこまいの配布につきましては、町内会連合会
から要望書が提出され、希望する町内会の配布業務継
続について、再考を望む声がございました。市としまし
ては、全戸民間委託による配布の方向性を示させてい
ただき、準備を進めていたところでございますが、この度
頂いた要望内容についてどのような方策があるか、現
在、検討を行っているところでございます。

【令和２年３月末時点回答】
　「広報とまこまい」の配布業務につきまして、令和２年
度から全戸民間委託とする方針を示させていただいて
おりましたが、苫小牧市町内会連合会からの「住民組織
活動の推進に関する要望書」を受け検討してまいりまし
た結果、令和２年度以降につきましても当分の間、選択
制による町内会配布業務を継続することといたしました
ので御報告いたします。

E

A

総合政策部
　秘書広報課
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